

Accidente de tránsito frente al estadio Dickinson deja múltiples heridos

Policiales



Publicada el: 20/11/24	Visitas: 195
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 82	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/accidente-de-transito-frente-al-estadio-dickinson-deja-multiples-heridos_8913.php

ACCIDENTE DE TRÁNSITO FRENTE AL ESTADIO DICKINSON DEJA MÚLTIPLES HERIDOS

Policiales

Accidente de tránsito frente al estadio Dickinson deja múltiples heridos

Colisión frente al estadio Dickinson provoca numerosos heridos en el lugar.

Resumen de Siniestros de Tránsito en Salto

Accidente entre moto y auto en Avenida Manuel Oribe

En la noche del lunes, a la hora 23:10, un llamado al 911 alertó sobre un siniestro de tránsito ocurrido en Avenida Manuel Oribe, frente al Estadio Ernesto Dickinson.

Al llegar al lugar, efectivos policiales entrevistaron al conductor del auto, un hombre de 37 años que se encontraba acompañado de su hija de 13 y un amigo de 23 años.

Los tres fueron atendidos por la Unidad de Control Médico de Salto (UCMS). El diagnóstico primario para la niña fue de “politraumatizada leve en el tobillo derecho”, siendo trasladada al CAM.

En el caso del amigo de 23 años, el diagnóstico arrojó “politraumatizado leve”, recibiendo el alta en el lugar.

El conductor del auto resultó ileso.

Por otro lado, el motociclista involucrado en el incidente, un hombre de 25 años, también fue atendido por UCMS, siendo diagnosticado con “politraumatizado, TEC sin pérdida de conocimiento, y traumatismo de hombro derecho”, siendo trasladado al Hospital Regional Salto.

Colisión entre dos motos en Barrio Andresito

Alrededor de la hora 22:45 del mismo día, un nuevo siniestro se reportó al 911, esta vez involucrando a dos motos en la intersección de Calle Gaiel Pereira y B. Berro.

Al llegar al lugar, la Policía encontró a un hombre de 71 años, conductor de una moto marca Baccio, quien viajaba acompañado de una mujer de 44 años.

Ambos fueron asistidos por la UCMS.

El hombre fue diagnosticado con “fractura de puño derecho” y trasladado al CAM, mientras que la mujer presentó un “traumatismo de miembro inferior izquierdo” y fue trasladada al Hospital Salto.

Se informa que el otro conductor involucrado en el siniestro se dio a la fuga.

Motociclista lesionada en colisión con auto

Finalmente, a la hora 09:30 del martes, la Policía intervino en un accidente en la intersección de Calle Santos Errandonea y 8 de Octubre.

En este caso, una motociclista de 64 años, que circulaba en una moto marca Yumbo modelo Max, colisionó con un auto marca Suzuki modelo Celerio conducido por una mujer de 27 años.

Una unidad médica acudió al lugar y tras la evaluación, la conductora de la moto fue diagnosticada como “politraumatizada leve” y trasladada al Centro Médico de Salto.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

ACCIDENTE DE TRÁNSITO FRENTE AL ESTADIO DICKINSON DEJA MÚLTIPLES HERIDOS

Accidente de tránsito frente al estadio dickinson deja múltiples heridos

Tags

diagnosticado, conductor, politraumatizado, politraumatizada, derecho, trasladada, involucrado, motociclista, dickinson, accidente, estadio, siniestro

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Un anciano de 86 años se encuentra en estado grave tras un violento accidente entre motocicletas*
- 4.6 *** *Accidente entre dos motocicletas en Luis Alberto de Herrera y Agraciada deja a una mujer herida*
- 4.4 *** *Accidente en Gobernador de Viana y Patulé: colisión entre auto y moto deja heridos*
- 4.1 *** *Impactante choque entre auto y moto deja heridos en plena vía pública*
- 3.8 *** *Grave accidente de tránsito deja a una persona con múltiples traumatismos*
- 4.9 *** *Un siniestro de tránsito deja a un motociclista con la amputación de dos dedos del pie derecho*
- 4.4 *** *Motociclista resultó herido tras impactar contra una camioneta en un accidente de tránsito*
- 4.1 *** *Trágico accidente en los accesos a Montevideo: fallece un*

motociclista al colisionar con un camión remolque

3.9 * *Investigan la desaparición de un conductor implicado en un accidente de tránsito que huyó del lugar*

4.5 * *Motociclista sufre heridas graves tras un impactante accidente de tránsito*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024